

Ein besonderer Fall

Ein besonderer Fall

„Ein Glück!“, der Höhlenforscher rief, ...

- ein Irrtum, denn schon fiel er – tief!

Nach tausend Metern freiem Fall,

dacht‘ er: „Wann kommt denn nun der Knall?“

Nach weiteren zwanzig Kilometern

begann er fürchterlich zu zetern:

„Ich hab mein Metermaß vergessen!

Wie gerne hätt‘ ich nachgemessen!“

Und als der Sturz noch weiterging,

er schon an seinem Smartphone hing ...

Nein, nicht um zu telefonieren,

er wollte sich nur was notieren!

Gerade als er schreiben wollte,

tat der Fall das, was er sollte ...

Man fand den Mann bis heute nicht

und damit endet die Geschichte‘ ...

© **orinna Herntier**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)